

La huida a Egipto
Autor: Emil Dönges y O. Kunze

Texto bíblico:

Mateo 2:13-23

La huida a Egipto

1. *La huida a Egipto: Mateo 2:13-14.*
2. *La matanza de los niños: v. 15-18.*
3. *La vuelta de Egipto: v. 19-23.*

Explicación y enseñanza

El camino a Egipto se recorría en cinco ó seis días de viaje (quizás Dios había provisto, por medio de los tesoros de los magos, más de lo que demandaban los gastos del viaje).

Ya desde temprano la hostilidad de los hombres se manifestó contra el Señor. Herodes, el rey de Judea, preocupado por su trono, ordenó llevar a cabo la matanza de los niños, pero su plan fracasó (véase Isaías 8:10). Dios lo castigó, de modo que murió de una terrible enfermedad, como también su nieto más tarde (Hechos 12:23).

Nazaret era conocida por su mala fama; sin embargo, el Señor habitó precisamente allí (profunda humillación). La palabra “nazareno” probablemente ha sido tomada del hebreo “nezer”, es decir, vástago, retoño (Isaías 11:1).